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ATA no 00712021 da terceira s

de Presidente Médici/RO.

Presidente: Edirlei Cassimiro de Otiveira

Vice-presidente: Marlon Cláudio Custrídio Vicente

Prímeiro-secretário: Angelo Carrara

Segundo-secretário: Matilde Ribeiro pinto da Silva

Ao primeiro dia do mês de- março do ano de dois mil e vinte e um, às dezoito horâs e oitominutos, reuniram-se no plenário da câmara Municipal de presidenté úéài"iino, ,ito aRua Padre Adorfo, no 2590, para dar início a teiceira sessão ordináriá- áa aecima
Legislatura, sob a presidência do vereador Edirlei cassimiro oe oiireira, queãpàs cordiais
gupgriqentog tgzaoraa,êo de abertura dos habarhos. Em seguid", ;;;;;d-or6residenre
Edirlei Gassimiro de otiveira solicitou ao primeiro-secretãrio vereador Antáo Carrarapara que procedesse a chamada dos senhores vereadores. Em ato contínuàiã primeiro_
secretário Angelo carrara fez a chamada nominal aos vereaoores;;;'p;, sua vez
confirmolr a presença de 09 (nove) vereadores: Ailton Ferreira, Rtessanoio'úãf;ins Santos,Angelo carrara, Benito Alves da cruz, Damiana coelho de Lacerda, Eàirbi ôàssimiro de
Oliveira, Juraci Jovem Bazilio, Marlon Cláudio Custódio Vicente e f, átifOe niUãirà pinto O,Silva. Havendo Quórum legal, o presidente Lei do Riachuelo declaroú .o"rtã 

" 
terceira

sessão ordinária da décima Legislatura da câmara Municipal, quando eram deioito horas
e dez minutos. Em ato contínuo o presidente Edirlei cassimiro ae oliveiããlo"o, 

",deliberaçâo para discussâo e votação pelo plenário a Ata no ooslzozr oà ságuiàa sessao
ordinária e a Ata 006D021 da terceira sessão eÍraordinária Aa OecimíÊlistatura OaCâmara Municipal de presidente Médici, quejoram aprovadas oor unaniiiidade dos
sen ho.res .vereadores. Em seg uida o presidffi soricitou
ao primeiroe ecretário Angelo Garrara para que procedesse a teitura da ordem doDia, que assim o fez: Leitura do Projeto-lr4unicipal àe Lei 008/202t de autoria Oa poder
FI99rt'19 lvlunicipat, data .de enúada 22t02t2021; teitura ao úeto úunilúar oe r_ei
00912021 de autoria da poder Executivo Municipal, data de entrada 22l02Dozli eitura aoProjeto 

1?_Lei_Municipar no 01012021de autoria áa poder eie"riiro úrrúÉãr, data de
entrada 2210212021; leitura do projeto de Lei Municipal no 01112021 de autoiia da poder
FlgguJivo Municipar, data de eitrada 22r02t2021; Leitura do ero;eto àãGiüunicipar no
0121202'l de autoria da Poder Executivo Municipai, data de entrada zztoztzozi; leitura do
Projeto de Lei-Municipal no o13Ào21 de autoria da poder Executívo ryrúniãÉãr, data de
entrada 2210212021; leitura do projeto de Lei Municipal no 014t2021 de autoiia da poder
Flgç_r]'."9 Municipal, data de entrada 22to2DO21; reitura do projeto de làiúunicipat n"
01512021 de autoria da Poder Executivo Municipal, data de entraáa 22to2t2o21; leitura do
ero.tetg !9.^t-9|^M-unicipar no 016t2021 de autoria do poder Executivo r,tunióÉãr, data de
cntrada2210211202í; leitura do projeto de Lei Municipal no O17nO21Oe eutoiiàããe membroa
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do Poder Executivo M
Municipal no 01812021 de autoria do poder Executivo tvlunicipal, data áe entrada

para a populaçâo conhecer, que o vereador Alessandro náo lembrava dessa situaçáo, pois
na época que ele foi vereador, o vereador ainda era um jovem e não tinha toda essa

0110312021; leitura do Projeto de Lei Municipal no O1gl2O21de autoria ão poOei Executivo
Municipal, data da entrada 0110312021; leitura do Requerimento coniunto n" oosrzozt o"
autoria dos vereadores Marlon Vicente (psDB), Edirlei cassimiro p§oB;, Angelo carrara
(PSD),Ivlatilde Ribeiro (PT) e Juraci Jovem Bazitio (psL); teitura do n"qr"ámàÃto conjunto
006n021 de autoria dos vereadores Eciirlei Cassimiro âe Oliveira (PS'DB) e Juraci Jovem
Bgzilio (PSL); leitura do Requerimento conjunto oo7t2o21 de âutoria'dos vereadores
M^ati.l-d-e.Ribeiro (PT) e Damiana coelho Lacerda (psDB), leitura do Requerimento conjunto
00812021 de autoria dos vereadores Juraci Jovem Eíazilio psr_y, ÊàirrÀi õassimiro de
oliveira (PSDB), Marlon vicente (psDB), Angero carrara (pbD) ; Maülde Ribeiro (pr).
Terminado a leitura da matéria da ordemlo Dia, o vereador abssànaio Merting
9-"n!o: sgllcllog ao presidente Edirlei Cassimiro de OÍiveira a retirada aos Éio;àtos Oe f-ei
Municipal 01012021, 012n021, o13t2oz1 e 014t2021, todos de autoria dó-Executivo
Municipal, no intuito de que a administração municipal junte outros aôcumentos aos
projetos' Atendendo a solicitaçáo do vereadôr, o presidenté Lei do Riachuelo colocou em
deliberação do Plenário, que aprovou por unanimidade a retirada. Em seguida opresidenb Edirlei Cassimiro de Olivein concedeu o uso da tribuna ao excelentissimo
senáor vercador Juraci Jovem Bazilio que, cumprimentou a todos, agradeóu a Deus
pela oportunidade recebida, agradeceu ao presidentê da casa Lei do Éia;hu;o;-peaiu aos
compa.nheiros sobre o requerimento que fez, pois foi chamado na Linha í 1g paia resolver
o problema lá na linha, entáo solicitou ajuda aos colegas vereadores no sentido de aprovar
o requerimento que hoje está dando entrada, para qué ajude ao vereador Juraci com essas
cobranças do povo lá da linha 1í8, pois antes de sei vereador, àqueles agricultores já
cobrava do vereador Juraci; disse que entende que os vereadores iêni que tutãr jeto direito
do povo,. não da população da área rural, mas também a populaçáo da área urbàna e, que
tem também alguns projetos para trabalhar aqui dentro'dà cidãoe, pois conseguiu aqui
dentro da cidade cento e quarenta e nove votos; falou que o vereador Juraci nâo é vereador
só do sítio, que é vereador do município de presidente Médici, encerrou sua Íala
agradecendo a todos. Em ato contínuo o prcsidente Edirtei cassimiro de olivein
concedeu o uso da tribuna ao excelentíssimo senhor vereador Alessandro Martins
santos por oito minutos que, êm nome.de Deus, agradeceu por essa oportuniàade para
poder falar a população; disse que é um honra, comõ Íilho da ôasa, cumjlrimàntou toaa a
Casa em nome do vereador professor Ailton, se dirigiu ao prêsidente Lei é falou quê existe
uma expectativa muito grande da populaçâo em relação aos trabalhos dos veieadores;
narrou. que é muito gratificante quando se escuta de um comandante de um navio que está
olhando por toda sua tripulaçáo, pois o presidente fez um pedido hoje e, em nome da
servidora Bete que está afastada por questão de saúde, cumprimenta tódos os servidores
da casa, ao qual, se solidariza com questão dela, que não é fácil o problema de iaúde que
ela vem buscando uma solução na questão de saúde dela e que Deus na sua vontade fáça
prevalecer; em nome da servidora Denize cumprimentou os meios de comunicação; em
nome do senhor Enéias, um cidadáo e empresário deste município, que já esteve vereador
nesta. casa, fez um pedido ao presidente Lei do Riachueto para óue, através da casa
autorizasse. uma correçáo, uma injustiça na verdade, pois crer e espera'que seja só com o
senhor Enéias, pois aquele cidadâo, aquele empresário, representante do'povo ilue passou
por esta casa há três anos, não está ali na galeria de fotos, náo está ali do lado de fora



rêgistro-nosso, vai poder nos reconhêcer por aí, como colaboradores pará as melhorias danossa cidade, será muito honroso, muito gratificantê para o ex-vereador Enéias cabeleireiro
saber_que essa casa depois de muitosãnos reconhecerá, pois o iÀnúiÉnêias roi um
cidadáo que passou pera câmara, juntamente com o corega primeiro-secreúriã c"rr"r", 

"contribuiu com a.população de presidente Médici, entáo mérito a quem tem e o iennor tem,que a casa certamente fará a honra que o ex-vereador mereü; p"iãÉ"nil, todas aspessoas que aniversariaram em primeiro de março, em nome dá wara, sêrvidora dasecretaria de Agricurtura e em nome do Augustó, do restaurantó ao pãsio da saída;ressaltou também que nós, os vereadores, usamos muito a tribuna e fueltionámos muitoo kabalho da caerd, uma concessionário de serviços que presta serviço em presidente
Médici e, muitas vezes um serviço de péssima quarid'ade,'mas no;e acaéià esàva Íazendo
um serviço de grande varia, a rigaçâo de água para a uBS Lino'Arves i"irãir", uma uBSque êstá pronta, uma UBS que carece dessé serviço púbrico; parabenizou á óáãro qr" *,o seu habalho proporcionará condiçÕes para qu'e à ugs tào bgo, ãuá às fortas para
àquela poputação; parabenizou também tóaos ol profissionais aãÉáiãã'"rrãrüoos, diretaou indiretamente que tem realizado o trabalho casa a casa de cada.td;ü;;popuração,
no bairro Lino Alves Teixeira, para que a popuraçáo possa ser referenciada naqueraUnidade.de Saúde, a quat passará s", a"sistiãa pàr,i,".rrãqripe qrããie.t" o .",serviço lá no Bandeira Branca; deu os parabéns e agradecimentos á suã corega deprofissão, amiga e enfermeira socorro e toda a sua equip-e, qr" ná" t". ,ããioo esforçospara que a atenção básica faça valer aqu.ilo que é de-direitooo cidadaá; À-"n"iono, qr"
1?o noderia.deixarde agradecer ao prefeito municipar Edirson Arencaré'ao seãretario oeobras, Márcio pereira, diante de uma situação revaniada, ate em reoãs sãcús, que arguemfez um comentário que precisava tazer uma substituição de uma pont" L, ãirirnicípio foi
§ ere1, nâo apenas para os moradores daquere setor, mas para que uma empresa continueÍazendo a comercializaçâo dos seus produtos e tenha o produto para poder entregar parÉl
o-seu cliente, que foi apontado que existe uma ponte e essa ponte ali naestrada do laticínio,nâo oferecia sElurança para que pudesse fazer o escoamento dessa matéria frima e elaser comercializada nessa cidade; por fim, rasgou elogios e paraneniiou ã í"iJ"oo, nitonFerreira, the disse que cada v91 majs tem o sãu ,"spãito 

" 
dr" áàÁiraç"o, quJiao meai,esforços, mesmo tendo negativa do DNrr, mesmo o DNrr t*õ ãÉã;;ie não temempresa contratada, o vereador Ailton Íoi humildemente até o gabinete'ãá preteito,

conversou com o secretário Marcio e foi feito um paliativo na Trinta ãe Junho, na êsquinada Rua Nova Brasíria havia;. reiterou o pedido aô vereador/presidente Lei do Riachuelo,onde já conversou com o. diretor da casa. Deríck, que na sessão passada pediu umaIndicação, assinada por todos os vereadores cobrando do DNlr'iláG ã phno eplanejamento dele para que Íaça, não a recuperação de no;e, mãs-os sãrviços, oplanejamento de trabarho dere nas marginais do riossó municípiol porqr" ." pãra colocaruma placa, eles exigem que tenhamos que consurtalo, pra podãr fàe, iii"ção a" praca ounâo, entâo nós, enquanto representante do povo, agora estamos do outro ràdo ã; mesma,reÍtero meu pedido, senhor DNrr a responsabiridaaã e ae voces, taçam á.orieàr, t"çamvaler aquilo que vocês cobram tanto dâ popuraçáo, uma @rca que tem que ser retirada,uma árvore que tem que ser cortada, nâda daquiro que vocês faram qudãpãiimetro oevocês, nós enquanto, morador ou cidadáo, temos altonomia aã rázJr,1óJã'voccs nare_sponsabilidade na responsabiridade de vocês, se fingem de gatos mortoõ, e vocês nâoeâo, vocôr ião €nte6 maiorer, vocês tem a responsabit'Íd.d; cfi-;;;iiàiiioio'r.r""oo,
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militância política, ror.
que passar por essa casa, tem que saber, que daqui a vinte, trinta anos vai eitar ali um
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Alessandro nro irá rp,
é de nossa responsabilidade, porque a populaçâo está certa, 

'eta t", qrJ 
"ooiãioê 

qr",
está mais perto, e nós senhor presidente, nós éstamos perto, é de nós mesmo quê era vai
cobrar e nós estamos fazendo essa cobrança pela segunda vez e que nà piórir" semana
o DNlr dizendo sim ou não, nós já tenhamos respostaãm relação a'essa siiuãfao para que
nós possamos tomar e adotar.o_utras providências, porque nãoserá na base do diálogo que
eles irão nos convencer, eles irão nos convencer cóm trabalhos; por nm faiúnizou todosos colegas vereadores pelo trabalho que vem sendo desenvotvioo,' póii-o vereador
Alessandro tem visto pelas nas redes sociais as postagens, as matérias àúulgadas e, os
vereadores vem demonstrando que estão aqui paia fazãr a diferença e fazer diÉrente, pois
fomos eleitos_ com um pedido do povo pará uma situaçâo, qr" 

"ie" 
náõ àepàsitaram os

votos de conÍiança em nós,.para Íicarmos aqui olhando 
-para 

ás paredes e qué precisamos
dialogar e andar muito; se dirigiu à vereadora Matirde e rhe promàteu que a üãieãoora poae
contar com a ajuda do vereador Alessandro, para que possamos juntos desenvolver um
kabalho que possa nos dar a credibilidade, de dizer'para quem em nós votou, votei e me
orgulho de ter votado, porque vocês representa a nova política. o presidnlo Edirtei
Cassimho de olivein, co.ncedeu a paiavn por oib minutas, p;Ã-õ;;frç" uso daTrtbuna ao excerentíssimo senhor vereádor Ailton rerídiã-qÃ, 

-inicialmente

cumprimentou a Mesa, cumprimentou os demais vereadores da casa, ", nor" do Natocumprimentou as demais pessoas presentes à sessão, cumprimentou o paraiboy,
cumprimentou a secretária de Açáo social Marli, em nome da Bete'cumprimãntou todos osserventuários da casa e disse: tem o costume de passar em todas as secretiarias, masainda não teve a coragem de, sequer entrar no hospital aeste municifio-nãsie manoato;
falou que temos que estar nos preservando, pois a situação da covid é bastante complicada,pediu desculpas a secretárias da SEMBEAS, pois aináa nao teve Érp; d" p;r"ar Iá nasecretaria de Bem Estar social; disse que o vereadora Alessandro abordou um assuntoque é de grande importância, que naquela galaria náo se encontra o registro do vereador
Enéias que por aqui também passou, portanto reforçou o pedido do veÉador Aressandro
para que o presidente Lei do Riachuelo possa tomai as providências de atender o pedido
do colega, pois deixar uma. marca aqui na câmara não é fácir 

" 
u"qriã ããi, ,int", trint"anos, estaremos todos aqui, e de.repente arguém já se foi, mas quem p"."ãipo, aqui, vaiestar observando ali a marca regishada qué ficou na histôria oo'muniãôiãiáÉresioente

Médici; mencionou que na sexta-feira estava passando próximo; ú;iã; eicostou para
abastecer, naquele momento o seu amigo, José carlos'da farmáciá estava-faànoo umaLive ao vivo, nesse momenro nós jã começamos a apanhar, luntamenê com aadministração, tem certeza, se tratava.do Zé carios pipoqueiro qGi"il; ü;;vàtaçao ateexpressiva, porque entende que o cidadâo tirar mais que o voto dele já é uma votaçáo
expressiva, porque conseguir convencer arguém não é nada rcir. úàqJ,are ,or"nto qr"
estava fazendo o comercial_dele, quando viu que o vereador Ailton chàgái, 1á tinna umasdez pessoas em vorta, aí o frentista do posto já farou, o vereador esta cíega'nàà aí, mas overeadorAilton nunca se escondeu e náo se ésconde, estaria s" 

"cúroãiJôê, 
estava aticomo um representante do Legislativo, porque qualquer um dos colegas vereadores que

estivesse ali, teria que nos representarmos, ai àte jà me chamou ao-vivo lãã dar umaentrevista, onde disse, simplesmente isso aí é dá responsabilidade do DNlr, mas overeador Ailton estará falando com o secretário de obras e com o prefeito e com certezaaté amanhã já teremos um parecer; disse que ao chegar à prefeiiura, ó pi*erto;a veio
direto.ao.assunto, ere já veio com um ofício diietamente dã oruÉ, onaà qüe, áe. nào 

"st"raimpedindo, mas tamtÉm êres não estiavam aceitando gue aquiro fosse recuperando, pois
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quando segundo eles, virem para recuperar a trin@
aquelas massas, ficaria muito dificil para restaurar; acrescentou que na manhã'cedo,
quando êstava chegando aqui em Médici, logo que consultou suas redes sociais lá estava
lá o Zé carlos ao vivo de novo, com as máquinas ali, falei, bom eu tenho que passar lá
agora, pra ver se agora ele vai me chamar, e ali eu passei e ele viu, algumas pessoas
disseram o vereador está aí de novo, me aproximei, saiu do carro e foi atã r e concedeu
uma outra entrevista, onde agradeci de coração ao secretário de obras, ao prefeito
municipal, porque ele nâo atendeu simplesmente o vereador Ailton, atendeu o Legislativo,
atendeu a população do município de Presidentê Médici; ressaltou que Íalando a respeito
da área rural, conforme o vereador Alessandro citou esse fato aí, sabemos muito bem as
dificuldades, principalmente com as redes sociais hoje, ninguém consegue esconder mais,
e nós não estamos aqui para esconderde ninguém náo, o úereador Ailún não faz nenhum
trabalho, pensando em reeleição, pois temos que ter responsabilidade, porque fomos
votados para trabalhar durante os quatro anos, reeleiçáo ela vem depois, se Deus
conceder; disse que lembrou de uma passagem, onde já foi o campeão'de votos com
seiscentos e dez votos, o qu.e nâo é nada fácil, pois estavá fora da câmara Municipal; falou
que deseja que Deus lhe dê oportunidade conforme tez hâ oito anos atrás, durante os
quatros anos, e que acha que foi por isso que conseguiu voltar; expressou que estava
olhando nas redes sociais, após haver ser postado aquéla matéria, aquele tapa'-buraco ali,
mesmo assim nós continuamos apanhando, e que o bonzinho é aquele que foi lá e fez a
matéria, cobrando os vereadores, ele saiu por cima, mas náo votaram nele para poder
representar, mais ele veio atrás de quem estar no poder e nós temos que fazer; Íinalizou
sua fala e disse que o vereador Ailton conseguiu mais de um milhão em recursios, o que
nâo é fácil para um vereador sozinho conseguir mais de um milhão para colocar dentro do
município, é uma loteria esportiva e o vereador conseguiu, foram colocados tratares nas
associaçôes, broqueteamento nas ruas, próximo ao esiádio e assim sucessivamente; por
fim, parabenizou todas as secretarias municipais, principalmente a secretaria de obras,
porque a secretaria de obras éo cartão portal de qualquer município, principalmente num
município igual a Presidente Médici que tem um mil e quatrocentbs qüibmetros em
estradas, o dobro de estrada de Ji-paraná, sem contar com alguns travessões, caneadores
e assim pordiante, aonde o sêcretário tem feito e ainda tem dL graça nove vereadores pra
tá ali náo perturbando, mas assim pedindo, pois sâo os vereadorés que tem o contato direto
com a populaçâo, onde todos os dias escuta o clamor das pessoas, principalmente pelas
redes sociais. Em-seguida o presidente Edirlei cassimiro ae oiiveiÀ, em nome da
rereadora Bia do Assenta menlo convidou a acompanhar a sessão da Mesa a secretáia
Mafli da SEMBEAS e, cumprimentou todas as pessoas que acompanham a sessão em
nome do doutor Janari. Em ato_ contínuo o presrden te Edirtei Càssimiro de Oliveira,
concedeu a palavra para que faça uso da tribuna por oito minutos à excelentíssima
senho.ra vereadora Bia que, cumprimentou o presiàente Edirlei Cassimlro de Oliveira,
cumprlmentou todos os membros da Mesa, em nome do vereador professor Ailton Ferreira
cumprimentou todos os demais vereadores, cumprimentou a secretária Marli e em seu
nome cumprimentou toda equipe da secretaria de Bem Estar social, cumprimentou sua
amiga Nice, em nome do Antônio de pádua cumprimentou todas as oehais pessoas
presêntes, cumprimentou o doutor João Valdevino, o doutor Paulo e o doutor Janari. lniciou
sua fala dizendo acredita que com a mudança de horário das sessões vai melhorar muito;
falou que era o clamor da sociedade, e que os vereadores em conjuntà sà- sentaram
discutirem e resolveram Íaze.r essa mudança, pois viram que era o melhor para aoomunid.c., qur rc ó parr o bem de rocicdedc, ó lÚo quc ol vcraedorcl drvcm hzor:
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ressaltou o momento de pandemia que estam

com o Antônio de Pádua, troncando algumas mensagens, ele falou queÇoÍn o Anronro oe raoua, Ironcanoo algumas mensagens, ele falou que na época da
campanha recebia algumas críticas, a vereadora responàeu que isso faz farte do processo

pois cada dia que passa as pessoas estão se contaminando com covid e temos que tomar
providências, citou os casos da funcionária da casa Bete que se encontra entubada e do
funcionário da prefeitura lvo contador que se encontra iniernado no hospital municipal,
pediu a toda e,omunidade de Médici para oral e se ajoelhar diante Deus, pois acredita que
aonde tem joelho no cháo a oraçáo é recebida; mencionou que ainda oniem conversando

eleitoral, a vereadora Bia gosta de ser criticada, pois através das críticas é que nós vemos
os nossos eros e vamos consertando; falou que quando vem as cobranças, temos que
parar, ouvir, sentar com secretários, com prefeito e ouvir porque que não estar
acontecendo; citou o problema que foi comentado dos buracos consertadbs próximo ao
posto, de fato não era serviços para a secretaria de obras e, parabenizou o secretário de
obras que chegou no prefeito e resolveu, pois nossa cidade ficou tão mais bonita com
aquele buraco tampado, é motivo de orgulho pra nós, sempre que pudermos Íazer um
pouquinho a mais, vamos Íazer pelo nosso povo, porque nós fomos'eleito pra isso, pra
representar o povo, com amor e com dedicação; aduziu que sabe que nâo era dever'do
município fazer aquele serviço, a populaçáo tem que entender isso, mas se puder fazer,
vamos fazer, porque vale a pena você olhar, receber as mensagens de agrad'ecimento e,
as críticas é normal, se não tiver as críticas a gente se acomoda, então a Éia, a vereadora
Bia, fica muito Íeliz quando uma pessoa começa lhe criticar, por exemplo a questáo do
horário das sessÕes, algumas pessoas lhe indagaram, se as sessÕes náo poderia ser as
dezenove horas, explicou para essas pessoas que tinha colegas vereadores que moram
longe e, se caso tiver oito ou dez projetos a serem votadas, asiessões vão terminar lá pra
meia noite então váo ficar muito dificil para esses colegas vereadores, como também para
a comunidade; concluiu sua fala cumprimentando também sêu esposo Guru que acabara
de chegar a sessão, um verdadeiro parceiro, que algumas coisas que a veread'ora Bia não
consegue enxergar, ele vê e passa para a vereadora Bia, o que lhe ajuda muito e precisa
que sua comunidade também faça isso, lembrou outra vez que as críticas são necessárias
para que as coisas aconteçam. O presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a
palavra pana que laça uso da Tribuna à excelentíssima senhora vercadora Matilde,
g9r oito minutos que: em nome do presidente Lei do Riachuelo cumprimentou toda a
Mesa Diretora, em nome do vereador Juraci cumprimentou todos seus colegas vereadores,
em nome da servidora Marilente cumprimentou todos os seryidores da Casal cumprimentou
sua família, cumprimentou o doutor Joáo valdevino, o doutor paulo Rogério, o Juarez, o
doutor Janari, o diretor Derick; cumprimentou o Guru, cumprimentoü a secretária de
Assistência social Marli; mencionou, falando, como os demais colegas disseram, estamos
vivendo uma situação muito complicada, muito difícil e, a gente mui[as vezes náo tem nem
palavras da situação que passamos; falou que hoje foi aõ hospital, pois teve que tomar a
vacina, mas teve que fazer um teste rápido, devido ao seu trabaiho na ugs que tem
contatos com as pessoas que sâo positivadas, qual externa seu carinho e seu a'braço a
toda sua categoria, que estão ali dia a dia, visitando e acompanhando as pessoas que são
vítimas do covid e reafirmo que todos nós, a todo momento temos que tomar cuidado,
porque hoje é a nossa colega Bete, é o contador da prefeitura lvo que sê en@ntra
contaminados e a situação é muito delicada; ressaltou que a vereadora úatilde e demais
colega sabem da missáo como vereadores e como servidores públicos, que a gente todo
dia que saímos de casa, saímos com medo, mas temos que sempre estarmo! fazendonoa... or.9õ.., p.dir. Ocus prot.çao e a.guir cm frcntc càm or nócco trrbelhor; por Íim

processo
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que a UBS está detonada mesmo, está precisando sim da retorma,'àspêã ã'iem certezaque os colegas vereadores irão apreciar com carinho e conta 
"o, o'"fãiã dos demaisvereadores; concruiu dando os parabéns a todos os vereadores peto àmpentro, peto

cuidado e pelo zelo na análises dos projetos, requerimento e proposições quàtiãmnam peta
casa de.Leis, que se vê no orhar de cáda vereàdor o comprometimónto óm a popuração.o presidente Edirlei cassimiro de oiiveira concedeu à pa"iniiÁ-õi"]"ç"uso daTrtbuna por oito minutos ao excelentíssimo senhor vereaoo'i piiríãirÀecretlrio
Angelo carrara que se manifestou da seguinte forma: primeirar"ni" ãgãà".eu a Deuspor estar aqui mais uma vezj q-u9 todos est,amos aqui porque o"r" p"iritã; JÉse que nósnão devemos ter vergonha de falar no nome do noiso Deus e inroda_ro fãia nossa vida epara nossa saúde e a servidora Bete e o servidor lvo carece de oraçoes e que cada umpode pedir a interv€nçâo na vida deles; cumprimentou em nome do'presiã"-i.,1" toOo" o.vereadores, cumprimentou.todos os presentes em nomê da secretária úãrli, ô, nome doseu amigo vereador Juraci todos os.que compõem esta casa de r_eis; áissã que é umprivilégio estar nessa casa de Legislaiiva, onde vê que casa um, a cada sessão, buscamelhor entendimento para o nosso.município e, que quando recebemos aquiã secretáriode governo, ele deixou muito enfatizado eh sua iala que o preÍeito Edilson Alencar quer
sim que essa casa exerça o seu poder de fiscarização e de áluda p"r" á nã"ro município;parabenizou a secretária Marli, pois o vereador cárrara tevé olhándo nos pióletos destacasa, sempre tem o conserho, parabenizou o conserho por estar semp.;tJ;;lr" na Açãode Bem Estar sociar do nosso- município, acha que assim, o orho da comunidade com avisão do povo nas entidades é que terá melhor direcionamento 

"oa 
d;";;J dísse queÍicou.muito grato com a atuaçáo do vereador Aressandro, oo vereaooiÀiÍáí; ebgiou aatitude do vereador Aressandro no quar observou hoje a questáo aá iarta áãJo"rr"nto.

em alguns projetos e, ísso vem somar com aquilo que essa casa quer, fazer um trabalhoque seja realmente reconhecido, se um vereaàor caso tenha passado pàãútrã'comissao,
a.outra comissão vai ver,_vai corrigir aquiro, muito interessânt" ãáú"çaã-Jo ,ereado,Alessandro e vereador Ailton; fez elogios ao vereador .ruàãi 

"óm 
.à, ãqirãrir"nto; avereglo1a Bia que não se cansa de dLÍender a tesê do bom desenvorviÃàniô oo no."omunicípio; ao vereador Benito com sua garra lá naquela unidade do Estrela de Rondôniaque agora estar sozinho representando, o vereador Benito estar "* á 

"ãú" 
pesada

naquela regiáo, principalmente nesta época de grandes chuvas que oaninca,-reãrmente asestrada, mas tem cefteza que o veread'or Benitõ estar fa."noo a'.r" páil rà; q;" é nobrea parte dele e o seu trabalh_o desenvolvido ali; elogiou também 
" 

r"r"dor" ú"tiiãe, voltadapara a área. da saúde e açáo social; náo esquece-u de elogiar o *r"auoilpr"sià"nt" gain"i
que dar a liberdade ao vereador carrara e demais vereadiores par" raier-ó-tiroãrho e queestá sempre disposto a coraborar em tudo que é preciso, sem esque@r do vereador Marronvice-presidênte da casa que éum guerreiro, o ràr""áor carrara se sente feriz em estâr nomeio.desses vereador, pois.vê qué se afunira por um só ooietirã, áé-iáiáifeu mettrorqualid.ade de vida, pelo melhor atendimento dos programas áo nosso munic'ípio, melhoratendimênto da nossa saúde, da zona rurar, aa açáo sãciar, da eoucaçao, em irm- em todosos setores; finarizou dizendo que se preocupa um pouco com a áreada saúde e que nãovai se furtar, nem se curyar de dizêr porque: é'que esses dias o vereador ca,ara,juntamente com o presidente, com o veràadór Juraci'estivera, ,i.ii"noàãigu;as uBS, ados programas da saúde da famíria, aonde se tem úm descontentamento 

""or'r.r rçaoqu. .stá ecndo programada/implantada €m no§so município, sem o .var do conecrho ou
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explicou aos- colegas

ly:::y:j..f_:." l"!y-I,t"nto são pedidos neceósários para a UB-S (pintura, fiso, mobítia),
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kocado por um pago, que segundo rerato de arguns secretários do nosso esiado, que eu
:."lrel eT go.nlalg, um chegou a responder ao ve-reador Carrar. qr" é irÉiaiã, qr" em suacidade cuiabá já abandonaram esse projeto, outro corega tatoü que na cioãal oee nao
lgllem.sloerdesse programa; mencionou que o e-su§é um programa oó úinisterio aaüauoe e e oe graça e onde os nosso servidores, nossos médicos, énfermeiras, auxiliares,
os nosso ACS, poderão ser verificados em tempo real, através do Ministériõta saúde oque estão Íazendo, o que estÉio atendendo, quanto tempo demora; oisse quó nãó vê razãopara que o conselho Municipal de saúde de presidente Médici, não lãÉ, novamerte
consultiado a respeito dessas.ações, porque é quem sabe melhor de qúà õláque, um oenós o que é se faz nas unidades de saúde, o quê se faz nos programas do ACS, o que sefaz nos programas de saúde da família e, isso está deixando õ vereador cãilara muitopreocupado e que está tentando marcar uma visita a um secretário de saúde e se algumvereador quiser acompanha-lo terá o maior pÍazet, e que está tentando marcar amanhãcom o secretário de Ji-paraná e taluez que possamos se deslocar até ouro ireto, se o

rsuooornoxoônn
. PODER LEGISLATIVO MUNICIPÁL

cÂulne uuxrclpAt, DE pRESTDENTE MEDICI

desta Casa, qr" é.r,
IitjgsliT.?j1"1?1"! um prosrama.do Ministério da Saúde e que é de graça, sendo

lr:::t1,^11:,,^1:fp"-:"T !m yi3lura por votta das. nove ou dez horas da manhã, onde

or" .oroõ" *, o r"r"rdor 4l".rrndSocial: concluiu sua fala OizenOo m com osecretário, nem.com ninguém que seja da área, mas que eita preocupaJo-pãÉ'que ouviram
dos profissionais da saúde, que estáo totarmente contra a imprantação odssÀ Jatema queé p-ago e que substituirá 

.o. sjgtema e-sus que deu ceío e vem dando certo, e osproÍissionais da área de saúde já estâo entrosados com esse programa que em tempo rearo Ministério acompanha os atendimentos dos proÍissionais da sãriae ;uito aos pacientes.
Em conrinuação,- o presidenre/vereador Edirbi ca;aimià-;;óíir;il1ãii"ito, 

"oprimeiro-sêcreÉrio Angero carrara, que fizesse a leitura d;s;aúé;ú; qiã'tramitampera delibêração do plenário, que assim o fez: leitura oo ero;ãto ããLei traunicipat n"00812021 de autoria do poder Executivo Municipar. Na sequênciio veÉaaoiipresuente
Edirlei Gassimiro de oriveira colocou em discussâo e votàção peo neürio ôJp"r"""r".das. C. omissões. de Jusriça. e 

.Redaç-ão, l!1ano"s e orçairenió à E;;;;A;' Saúde eAssistência sociar ao projeto-de tefoog_tzozr, que foram aorovados porLnanimidade
@Emseguidaoreràaaffioliveira colocou em discussáo e primeira votaçáo o prójeto oé rài úr.i"ip"ti?ooarzozr
de autoria do Poder Municipar, que foi aprovado por unanimidade dos senhores vereadoresem sua primeira votação. ET 99!1I_1"ção o primeiro_secretário Angelo ôaiiara tez aleitura do Projeto de Lei no 009/2021- de aütoria do poder er".riúo úrnicipar. Nasequência o v_ereador/presidente Edirlei cassimiro de oliveira 

"oroàà, ", àücussão evotaçâo peto prenário os pareceres das comissões de Justiçi; À;d;;ã;; Êin"nç". 
"orçamento e Educaçâo, saúde e Assistência sociatao pro;eto àà r"i õosáo7r que foramêPtevidos pgJ qnajriplda{e doq senhores vereadores. em continJa'çffivereador/presidenteEdirIeicmdiscussãoãprimeira

votaçáo o projeto de Lei Municipar no oogr2o21 de autoria ao poaãi úrnÊipãr, que toiaprovado por unanimidade dos senhores vereadores em sua primeira votação. Em
991!!lyacao o primeiro-secrerário Angero carrara rez a reitüá áo Êô"üie r_ei n"01112021de autoria do poder Executivo úunicipar. ná sequcncia ; ;;,="ã;,.;ÉàsidenteEdirbi Ge,imiro dc orivcire lorocou em oiecüs;ao ã vot.ção pero pronário or Drroc.n .c.. comt..ô.. d. Ju.ug. o noaielõ, eJilü;;;dõH.-.ií;;'il;h.-;,s.úd. .
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Oliveira colocou em discussão e primeira votaçâo o Projeto de Lei Municipal no 01112021
de autoria do Poder Municipal, que foi aprovado por unanimidade dos senhores vereadores
em sua primeira votação. Em conünuação o primeiro€ecretário Angelo carrara fez a
leitura do Projeto de Lei no 015/2021 de autoria do poder Execuúvo Municipal. Na
sequência o vereador/presidente Edirlei Gassimiro de Otiveira colocou em discussão e
votação pelo Plenário os pareceres das comissôes de Justiça e Redação, Finanças e
orçamento e Educação, saúde e Assistência social ao projeto áe Lei o1stio21,que fôram
aprov?do§ ggr unanimidade dos senhores vereadores, continuando o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou ern discussão e primeira
votação o Projeto de Lei Municipal no 01512021 de autoria do poder Municipal, que Íoi
aprovado por unanimidade dos senhores vereadores em sua primeira vótaçaó. em
continuação o primeirosecrctário Angelo carrara fez a leitura do projeto de Lei no
01612021 de autoria do Poder Executivo Municipal. Na sequência o vercador/presidente
Edirlei Cassimiro de oliveira colocou em discussão e votaçâo pelo Plenário oó p"r"ceres
das. c-omissões de Justiça e Redação, Finanças e orçamento e Educação, saúde e
Assistência social ao Projeto de Lei 01612021, que foram aprovados por unanimidade
dos senhores vêÍeadores. continuando o vercad@imiro de
Oliveira colocou em discussão e primeira votação o Projeto de Lei Municip al no 01612021
de autoria do Poder Municipal, que foi aprovado por unanimidade dos senhores vereadores
em sua primeira votação. Continuando o primeiro-secreÉrio Angelo Garrara fez a leitura
para deliberação pelo Plenário do Requerimento conjunto no oo5l2o21 de autoria dos
vereadores Edirlei cassimiro - psDB, Marlon Vicente - psDB, Angelo carrara - psD,
Matilde Ribeiro - PT e Juraci Jovem Bazilio - psL. Na sequência o vãreador/pregidente
Edirlei cassimiro de oliveira colocou em discussáó e votação pelo 'plenário 

o
Requerimento Conjunto no 00512021 de autoria dos vereadores Edirlei ôassimiro-pSDB,
Marlon vicente-PsDB, Angelo carrara-psD, Matilde Ribeiro-pr e Juraci Jovem Bazilio-
PSL, que foi aprqvado pgr uÍranimidade dos senhores vereadores. continuando o
primeiro-secretário Angelo carrara tez a teituElãã dãtioãffi-pelo plenário do
Requerimento conjunto no 00612021 de autoria dos vereadores EdiÍei iassimiro - psDB
e Juraci Jovem Bazilio-PSl. Na sequência o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de
Oliveira colocou em discussão e votação o Requerimento Conjunto no 006/2021de autoria
dos vereadores Edirlei cassimiro de oliveira - pDsB) e Juraci Jovem Bazilio - psL que foi
aorovi-dg por gnqnimidade dgq senhores vereadores. continuando o primeirõ
secrctário Angelo Carrara fez a leitura do Requerirnento Conjunto no 00712021 de autoria
dos vereadores Matilde RibeÍro - pr e da vereadora Damiana coelho de Lacerda - psDB.
Na sequência o vereador/presidente Edirlei Gassimiro de oliveira colocou em
llscussão e votação o Requerimento conjunto no oo7l2o21 de autoria dos vereadores
Matilde Ribeiro - PT e Damiana coelho de Lacerda - psDB, que foi aorovado por
gnanimicade. 4os senhorqg vereadores. continuando o primeiroõi&rioE!õ
Carrara fez a leitura para deliberação pelo Plenário do Requerimento Conjunto no O0gl2O21
de autoria dos vereadores Edirlei cassimiro - psDB, Marlon Vicente - psDB, Angelo
canara - PSD, Matilde Ribeiro - pr e Juraci Jovem Bazilio - psL. Na sequencia o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e voiaçáo pelo
Plenário o Requerimento Conjunto no 008/2021 de autoria dos vereadores Edirbi Cassimiro
- PSDB, Marlon Vicente - PSDB, Angelo carrara - psD, Matilde Ribeiro - pr e Juraci JovemBrzilio - P§L, cuc fol rorovrdo oor unrnlmlirdr dan .nhar' vrn,dor..

Assistência Social ao Projeto 01í/202i, que for
senhores vereadores. continuando o vercador/presiffi
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Continuando o vercador. primeiro-s
Edirlei cassimiro de oliveira que colocasse à apreõiação do plenário para discussão e

do Riachuelo, após uma breve disqrssão e deliberaçáo do plenário que ap?ovãu o peoioo
por unanlmidade, desionou a sessão extraordináriá Dâra o diâ de ameihã rtia etnic era

@ gstavarn presentes na sessão os serrid
Roberto Pereira, Marilene s. dos santos, Denize Gonçalves, João Valdivino áãs santos,

votação a dispensa de intêrstício de 24 horas e dispensá da leitura dos irojetos que serão
votados em segundo furno, bern como que sejam colocados englobadamente em votação
pelos senhores vereadores, que assim o fez ó presidente EairÉi cassimiro Je oliveira,
sendo aprovado por unanimidade dos senhores vereadores a dispensa de inteÀtício de 24
horas, dispensa da leitura aos projetos e votação englobada aos projetos. em àto continuo
o presidente Lei do Riachuelo colocou em disculsão e votaçaó em segundo turno os
i.j"to! de Lei 008/2021 , OO9(2O21 , 011t2021 , 015t2021 e O16i2O21 , todoi áJ autoria do
Poder Executivo Municipal, sendo aprovados por unanimidade dos senhores vereadores
em segundo turno, seguindo- todos_os projetos para sanção do prefeito municipal. Na
sequência o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Ciliveira concedeu a pálavra a
secrctária da secretaria de Bem Estar social, Marli que: cumprimentou a todos com um
boa noite e, em nome de sua amiga vereadora Bia do Aisentamento cumpriméniou a todos
os vereadores da casa, em nome do presidente cumprimentou a todas as pessoas que
estáo assistindo; falou que é uma tremenda satisÍação estar acompanhando esta sessão,
gostaria de agradecer pela aprovação dos projetos, pediu desculpas porque, na verdade
teria vários projetos da SEMBEAS aqui hoje, mas infeiizmente alguns tàttaiam o extrato da
conta, iria trazer mais cedo pra que desse tempo de ser apro-vados, tendo em vísta a
urgência e a necessidade, pois um deles é compra de cestas básicasj por fim pediu que
dentro da possibilidade fosse marcada uma sessão extraordinária par"'ápror"çao desses
pfojelos, parabenizou todos os vereadores e pediu a Deus para oe ãiscerirlmenià a tooos..
Não havendo mais matérias na ordem ob oia, o presidente Edirlei cassimiro de
oliveira concedeu a palavra aos vereadores para expíicações pessoais a Íim de que se
maniÍestem sobre atitudes pessoais assumidas na presente sessão ou no exercício do
mandato, conforme determina o a{ 

-g+^e 
gs do Regimento lnterno da câmara Municipal.

Após o pedido da secretária Marli da secretaria dã aem Eshr social, fàrá que aentro
do possivel, o presidente Lei do Riachuelo marcasse uma sessão extiaordihária para
votagão dos proietos que foram retirados da ordem do Dia, o vereador/preiidente Lei

Paulo Rogério, José Juarez Barbosa dos Santos. Teiminou a terceira sessáo ordinária
quando era vinte horas e trinta minutos, não havendo nada mais a ser tratado, em nome de
Deus, o presidente Lei do Riachuelo encerrou a presente sessão. Eu, Jose Juarez Barbosa
dos santos, chefe de gabinete da presidência, tianscrevi esta Ata, que é a prrà ãrpr"""ao
da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste poder Legislativo
presentes nesta sessão, assinam as páginas enumeradas da presente Ata.

PLENÁR|O CACTLDA PENHA DE ABREU, 10 de março de2021.
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